

CRÉER L'INSTITUT FÉDÉRATIF PUBLIC UNIVERSITAIRE DE CANCÉROLOGIE DE PICARDIE, QUI FÉDÈRERA TOUS LES ACTEURS PUBLICS DE LA PRISE EN CHARGE DU CANCER SUR LE TERRITOIRE



Le CHU Amiens-Picardie va créer l'Institut de Cancérologie en lien avec les acteurs de la prise en charge du Cancer autour d'une dynamique collaborative au service des patients.

Cette initiative repose sur une stratégie coordonnée de Groupe public en matière de soins, de recherche et d'enseignement, visant à sécuriser les parcours de soins et à offrir une continuité fluide et adaptée sur le territoire.

Avec la création de cet Institut, l'ambition est de :

- Renforcer la coordination entre les services cliniques, médicotechniques et de recherche, afin d'optimiser les diagnostics et les traitements
- Développer les soins de support, en plaçant l'accompagnement global des patients au cœur des parcours pour répondre aux besoins croissants
- Soutenir les missions de prévention et d'innovation, en réunissant les équipes du CHUAP, les acteurs territoriaux et l'UPJV dans une dynamique commune d'avancées thérapeutiques et organisationnelles

